

PROTOKOLL der Jahreshauptversammlung 2012 des ADFC-Kreisverband Reutlingen

Die Jahreshauptversammlung hat am 28. Februar 2012 im Kaffeehaus stattgefunden. Es waren 14 stimmberechtigte Mitglieder anwesend.

1. Bericht des Vorstands

Der Bericht des Vorstands wurde von Ingo Rohlfs vorgetragen.

Aktionen des letzten Jahres

Neben den Radtouren wurden im Jahr 2011 folgende Aktionen durchgeführt:

- Mutscheln in der Uhlandhöhe
- Diavortrag „Die schönsten deutschen Flussradwege“
- Mitarbeit bei „Die Stadt spielt“:
Beschaffung, Aufbau und Betreuung eines einfachen Fahrradparcours mit eigenen einfachen Mitteln
- Gespräche mit der Stadt Reutlingen zu verkehrspolitischen Themen
 - Änderung Radführung Karlstraße (von der Mitte der Straße nach rechts). Dadurch problematische Ampel- und Streckenführung an „Unter den Linden“.
 - Busspuren freigeben für Fahrradfahrer
 - Einbahnstraßen in Gegenrichtung freigeben für Fahrradfahrer
 - Fußgängerbedarfsampeln ganz abschalten (nachts und bei wenig Verkehr)
 - Kaiserstraßen Radweg → Durch die Tempo 30 Zone sind keine Radwege mehr erlaubt. Es existiert kein Bestandsschutz mehr. Ersatz durch Mehrzweckstreifen oder Tempo 20 Zone mit Radweg
 - Überdenken Radwegplanung zwischen Bürgerpark und Rathausstraße

2. Kassenbericht und Entlastung

Kassiererin Petra Schrack stellt den Kassenbericht vor. Im Jahr 2011 schloss die Kasse mit einem Gewinn von 747,17 Euro ab. Die Kasse wurde von den Kassenprüfern Arnd Merkens und Jane Wright geprüft und die Entlastung von Kassiererin und Vorstand empfohlen. Sowohl Kassiererin als auch der Vorstand wurden ohne Gegenstimmen entlastet.

3. Wahlen

Wie jedes Jahr wurden alle Ämter für ein Jahr neu gewählt. Alle Ergebnisse erfolgten einstimmig.

Vorstand:

- Stefan Wiese
- Ingo Rohlfs
- Sieglinde Hofmeister
- Petra Schrack

Das Amt der Kassiererin übernimmt weiterhin Petra Schrack.

Kassenprüfer:

- Arnd Merkens
- Jane Wright

Delegierte für die Landesversammlung am 24.03.2012 in Karlsruhe

- Gerhard Götz
- Stefan Wiese
- Frank Hübner (Ersatz)

Abstimmung des Antrags zur Landesversammlung

Frank Hübner hat den Antrag „**Erleichterung der Erstellung eines druckreifen Tourenprogramms**“ vorgelegt. Dieser wurde diskutiert und mit folgender Auflage einstimmig angenommen:

- Überarbeitung des Absatzes im Bereich Kosten
- Erweiterung um einen Absatz: „Weiterveräußerung an Bundesverband“

Ausblick 2012

Folgende Planungen stehen 2012 aus:

- Dienstag 20.3.2012: Diavortrag
„10 Jahre als Radnomaden um die Welt, 160.000km und 5 Kontinente“
- Samstag 12.5.2012: Fahrradsternfahrt in Baden-Württemberg nach Stuttgart
- Samstag 16.6.2012: Rad-Parcours und Fahrradcodieren

4. Sonstiges

Nach dem regulären Ende der Jahreshauptversammlung stellte Werner Bitzer in einem interessanten Diavortrag seine Reise durch Afrika sowie seine aktuellen Aktivitäten zur Förderung einer Radstation in Äthiopien vor.

Reutlingen, den 02.03.2012

Stefan Wiese

A handwritten signature in black ink that reads "Stefan Wiese". The signature is fluid and cursive, with "Stefan" on the top line and "Wiese" on the bottom line.